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国際奉仕とは？ 令和２年9月30日（水）

国際奉仕委員会担当卓話

卓話者
佐野　栄作会員

国際奉仕委員会担当卓話では、佐野栄作会員にお話をしていただきました。

幹事報告　第 10 回（通算 1974 回）

１．地区より
　　⑴　2021 年 RI 台北国際大会地区旅行のご案内の 2次募集が届いております。
　　⑵　ガバナー事務所は、10/1 より通常勤務となっております。
　　⑶　三地区合同オンラインセミナーの報告が届いております。
　　⑷　ハイライトよねやまが届いております。

２．高砂市共同募金委員会より
　　令和 2年度赤い羽根共同募金の協力依頼が届いております。

回覧いたしますので、御確認お願いいたします。
来週 10/7 は、ガバナー補佐をお迎えしての、クラブアッセンブリーとなっております。
多数の出席よろしくおねがいいたします。

例会記録　2020.9.30（水）　通算 1974 回
ソ ン グ
出 席 報 告

「奉仕の理想」「四つのテスト」
　９月　９日　会員数３９名　欠席者 　７名　  出席率　79.41％ （修正による）

　（この内出席免除者　１３名） 
　９月３０日　会員数３９名　欠席者 　５名　  実出席者数　２８名

　（この内出席免除者　１３名）   　出席率　80.00％

ホールインワンおめでとう
ございます！
QUOカードありがとうご
ざいました。

臨時総会 京谷　愼平会員
定款・細則変更承認

◆ 村上　則宏会長



会　長　　村　上　則　宏
例会日時　　毎週水曜日　12：30　　例会場　　高砂商工会議所会議室（2F）
事務局　高砂商工会議所内　〒 676-0064　高砂市高砂町北本町 1104　電話（079）443-0500

幹　事　　三　枝　丈　次 クラブ会報・広報・記録委員長　　矢　野　　　聡

●●●   近隣クラブインフォメーションは、高砂青松ロータリークラブのホームページにてご確認ください。  ●●●  

◇  プログラム予定  ◇
10 月 7日（水）クラブアッセンブリー　ガバナー補佐訪問
10 月 14 日（水）休会【定款第８条第１節（ｃ）による】
10 月 21 日（水）米山奨学DVD鑑賞【米山奨学委員会担当】
10 月 28 日（水）ガバナー公式訪問

令和2年8月28日安倍内閣総理大臣が体調不良を理由に辞任を発表されました。首
相在籍日数が戦前の桂太郎を抜いて憲政史上最長となる2800日、7年8ヶ月に及ぶ激
務をこなされた事に感謝致します。本当にお疲れ様でした。第一次安倍内閣の時と同
じ潰瘍性大腸炎による辞任は残念ですが、会見後の記者質問には、武士道精神がなく
閉口しました。記者の質問の前に8年余りの激務をこなされた事に対しての労いの言
葉「お疲れ様でした」くらいかけた上で質問して欲しかった。いきなり首相の健康管理の無さ、次期首相
の事などを聞いてくる記者の気持ちが全く理解できません。ただ一人広島中国新聞の下久保記者が「総理
お疲れ様でした」と言っています。首相も同じ人間ですし、体調管理も一生懸命にされた結果でしょうか
らそれに対する批判より労いの言葉や感謝の心を伝えて欲しいと思ったのは私だけでしょうか？
外国と違って日本の武士道精神では昔から敗戦の責任を首長がとれば民は皆殺しにしなかったし、日露

戦争で乃木大将は敗戦国ロシアのステッセル将軍に恥をかかせないように帯刀を許し軍服姿で写真を撮ら
せました。一国の首相を長年務めた安倍首相の功績は、後で評価されると思います。最近、テレビなどの
マスメディアの報道で、批判以外のコメントを聴くことはまずありません、森友学園問題、加計学園問題、
桜を見る会問題など本当に国民は問題視しているのでしょうか？全てマスコミが煽動し騒いでいるだけの
ように私は思います。
首相、政府を批判するだけの野党や罵声を浴びせる国会、日本という国は病んでいます。失敗を許さ

ない社会、学校ではなく許す認める承認の社会にしませんか？なぜ、コロナ感染者が出た学校、医療機関、
寮は批判されるのでしょう。全て人ごとではなく、自分ごとと捉えれば同情心しか湧かないはずです。
今年の会長方針である、自分は神と私は同じ、人類は皆兄弟「一心」感謝、思いやり、尊敬、責任、信頼「5

心」を胸に刻んで生きていきたいと強く感じました。

村上　則宏・田中　浩行・伊藤　勝之
内海　　薫
本日は臨時総会です。宜しくお願い致します。

小西　文孝
皆さん、お元気ですか？。先日城山GCで志方、吉川、
両プロと楽しくプレーいたしました。残念だったのは、
18番ロング、まぼろしのドラコンです。何故こんな
ドックレッグのホールで？何はともあれ、楽しかった
です！！

川崎　一生
佐野さん、本日の卓話よろしくお願いいたします。

佐野　栄作
先日の同好会ゴルフコンペ優勝させていただきまし
た。ありがとうございました。また、本日卓話させて
いただきます。

入江　啓太
三枝幹事先日のゴルフで送迎ありがとうございまし
た。おかげで3リットル程ビールを飲む事ができ楽し
いゴルフができました。今後も宜しくお願いします。

志方　正昭・矢野　　聡・吉川　　弘
櫻井　宣孝・青柳　　淳・庄司　　武
田中　伸明
京谷大先生、ホールインワン記念のクオカードありが
とうございました。もう少し腕前を進化させる様努力
します。

柿木　國夫
花を飾りましょう。

井野　隆弘
早退します。

「安倍総理辞任の記者会見で感じたこと」


